

Pusey

Les écoliers marchent au lac

Effervescence à l'école Courtois ! Quatre-vingts écoliers des classes de moyens, et de grands de maternelle, de cours préparatoire de Pusey et Charmoille s'étaient donné rendez-vous. Baskets, jogging et sac à dos étaient de mise pour se rendre à pied par le chemin de la Paillarde de l'école au lac de Vaivre.

Par un temps clément et très bien encadré par les enseignantes, les assistantes maternelles, de parents et même de grands-parents, ils ont joué et pris un pique-nique au bord du lac.

Incroyable un héron a pêché un poisson devant les enfants. Les cygnes étaient également au rendez-vous. Super !

Après cette grande journée, le retour s'est effectué en bus avec bien des souvenirs à raconter.



■ Quatre-vingts écoliers des classes des moyens, et des grands de maternelle, de cours préparatoire de Pusey et Charmoille s'étaient donné rendez-vous pour aller au lac de Vaivre.